

Avanza Cuba en la autonomía empresarial



La Habana, 29 dic (RHC) El vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba, Ricardo Cabrisas, significó los avances en la autonomía a las empresas y en el otorgamiento de facultades a las mismas.

En entrevista concedida a Granma, Cabrisas puntualizó que recientemente se aprobaron cuatro normas jurídicas de rango superior que favorecen la autonomía y contribuirán a perfeccionar los modos de hacer de cada una de las empresas cubanas.

El también ministro de Economía y Planificación precisó que esas normas también tributarán a la separación de las funciones estatales y empresariales, lo cual continuará realizándose mediante un proceso paulatino y ordenado.

En correspondencia con esas nuevas normas, las organizaciones superiores de dirección empresarial (OSDE) ejecutan funciones de dirección y control respecto a las entidades que las integran -sin intervenir en su gestión-, con estricto respeto a la autonomía de aquellas; y se contribuye a fortalecer las funciones rectoras de los organismos al desvincularse de la administración del sistema empresarial, detalló.

El titular se refirió además al estimado de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) en el 2017 - ubicado en 1,6 por ciento-, y a las proyecciones de 1,8 puntos para el año 2018.

El PIB es un indicador macroeconómico que abarca la producción total de bienes y servicios de un país, medida en valor, una vez deducido el consumo intermedio requerido para el proceso de producción, explicó.

Su expresión en términos corrientes parte del registro de las transacciones a los precios reales del año. Obviando el movimiento de los precios, se adopta su cálculo en términos constantes a fin de valorar el crecimiento de las actividades, tomando como referencia los precios de un año determinado, subrayó.

El PIB se desglosa por clases de actividades: agropecuaria, industria, construcciones, transporte, comercio, turismo, salud pública, educación... Entre la dinámica de crecimiento de tales actividades debe existir correspondencia, pues están relacionadas entre sí, puntualizó. **(Fuente/Granma)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/151401-avanza-cuba-en-la-autonomia-empresarial>



Radio Habana Cuba